

No. 850

## 結婚ラッシュ

240

緑の芝生が伸びた庭には、美しく着飾った花嫁さんたちがいっぱい。

去る4月26日は、日曜日と大安吉日が重なり、今春一番の結婚ラッシュ、全国で2万組が結婚しました。戦後のベビーブームの子が適齢期になり、このようなラッシュを迎えたわけですが、お陰で忙しいのが式場の裏方さん。披露宴に並べられた御馳走を横目に、食事する時間もないとか……。

一方、新婚さん専用列車になってしまった新幹線グリーン車は、熱いカップルに今にもとろけそう。

何はともあれ、お幸せに!!

## お元気な天皇ご一家

102

4月29日、天皇陛下は69歳の誕生日を迎えられました。陛下は公務にもお忙しい一方ですが、ますます御壮健でお暇の折には、皇后陛下と散歩などなさり、静かな一時をお過しになっています。三人のお孫さんもすくすくと御成長、お元気な天皇ご一家です。

## 4.28 沖縄デー

268

「4・28沖縄デー」の28日、東京では大小合せて40の集会（参加人員14万6300人＝申請）が開かれました。

この中には久々の社共一日共闘「10万人集会」も含まれています。

反日共系全学連は戦術を転換、「ゲバ抜き」を打ち出しているとはいえ、都内の警備体制は警官1万人を動員し厳戒体制を敷いています。

27日には新宿の公園から火災ビンなどが発見されています。

72年沖縄返還を目前に沖縄デーはそのあり方を問われています。

計 610